



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

grippe

Question écrite n° 69792

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur les réelles difficultés d'organisation de la campagne de vaccination contre le virus H1N1, au niveau local, notamment en Seine-Saint-Denis. En effet, depuis leur ouverture, cette campagne a été l'objet, parfois de la mauvaise volonté de certains élus locaux, mais aussi du manque de civisme de certains médecins qui ont offert une image fautive de leur profession, en de telles circonstances de défi national de santé. Ces difficultés humaines ont concerné également les personnels administratifs affectés à l'accueil et à l'encadrement de ces centres de vaccinations. Enfin, il risque de s'avérer comme très coûteux pour les villes d'avoir accueilli ces centres sur le territoire de leur commune pour de nombreux maires. Alors que l'année 2010 commence, il pourrait s'avérer utile, voire indispensable, de susciter dans chaque département une réunion, bilan de l'opération 2009, de cette campagne de vaccination, qui a présenté, il faut le reconnaître, certains ratés. Chaque maire pourrait y faire un bilan local et communal de cette campagne afin de remédier aux difficultés rencontrées. Cette réunion devrait intervenir en janvier, février. Il lui demande donc si elle compte répondre à cette suggestion.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 69792

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 janvier 2010, page 779

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)